



INFORMACIÓN IMPORTANTE SOBRE USO DE UNIFORME AÑO ESCOLAR 2021

Estimados Apoderados:

En atención a las circunstancias actuales, por consideración a la situación económica que afecta a varias familias de nuestra comunidad y para facilitar medidas de higiene, en caso de retomar las clases presenciales, hemos decidido autorizar durante todo el año 2021 el uso de buzo deportivo del Colegio.

El uniforme oficial sólo se exigirá en ceremonias oficiales, tales como Misa de Aniversario y Licenciatura de 4º Medio. Recomendamos procurar que alumnos de cursos anteriores faciliten uso de chaqueta para dichas ceremonias, a fin de evitar gastos innecesarios.

Atentamente,

La Dirección

Viña del Mar, 29 de diciembre de 2020.